

DELIK HUKUM

Letkol Hengky Tnggalkan Pangkep Digantikan Letkol Fajar sebagai Dandim 1421/Pangkep.

HermanDjide - PANGKEP.DELIKHUKUM.ID

Jul 6, 2023 - 17:32



Letkol Hengky Tnggalkan Pangkep Digantikan Letkol Fajar sebagai Dandim 1421/Pangkep.

PANGKEP - Upacara Serah Terima Jabatan Komandan Kodim 1421/Pangkep, dari Letkol Inf Hengky Vantriardo., S.E., M.M., M.Han kepada Letkol Inf Fajar yang dipimpin langsung oleh Komandan Korem 141/Toddopuli, Brigadir Jenderal TNI Budi Suharto, S.I.P., M.Si. di Makorem 141/Toddopuli, Jl. Jenderal Sudirman, Watampone, Kamis (06/07/2023).

Untuk diketahui pejabat lama Dandim 1421/Pangkep yaitu Letkol Inf Hengky Vantriardo., S.E., M.M., M.Han, Abituren AKMIL 2002 akan menjabat jabatan baru sebagai Pabandya-3/IPTEK Spaban III/Litbangasro Srenaad, di Mabesad, Jakarta.

Sementara pejabat baru Dandim 1421/Pangkep yaitu Letkol Inf Fajar, S.Ip, Abituren AKMIL 2003 yang merupakan putra daerah kelahiran Kampung Bule, Enrekang, sebelumnya menjabat sebagai Dandodiklatpur Rindam XIV/Hasanuddin.

Melalui telepon pada saat dihubungi Letkol Inf Hengky Vantriarido., S.E., M.M., M.Han mengatakan berterima kasih kepada semua pihak, karena selama bertugas dirinya mendapat banyak bimbingan dan arahan sehingga sinergitas bisa berjalan sesuai yang diharapkan.

Mohon diri disertai ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya, Mohon Maaf atas segala kekurangan, khilaf dan kesalahan serta Mohon Doa agar dapat melaksanakan tugas jabatan yang baru dengan baik. Tutupnya.

Acara serah terima jabatan di Makorem 141/TP di Watampone dihadiri oleh para PJU Korem 141/Tp, Para Dandim dan para Komandan/Kabalak Korem 141/Tp dan Ibu Ketua Persit KCK Koorcabrem 141 PD XIV/Hsn beserta Pengurus.

Hengky memohon doa restu dari semua pihak untuk kelancaran semua Prosesi serahterima jabatan Dandim 1421/Pangkep sampai dengan acara Pisah Sambut yang akan diadakan di Rujab Bupati Pangkep besok pada hari Jumat, 7 Juli 2023 pukul 20.00 WITA, beliau juga mendoakan semoga Letkol Inf Fajar, S.Ip senantiasa dilimpahkan kesehatan, kelancaran, keselamatan dan keberhasilan dalam meneruskan tugas sebagai Dandim 1421/Pangkep.(Herman Djide)